

VIÈGE Les arts du cirque et de la scène au Théâtre La Poste, ce 23 février.

C'est le premier festival Artistika et il est déjà couru



Les Bionic Brothers, l'un des six concurrents qui participeront au premier concours Artistika du Théâtre La Poste de Viège, samedi prochain. DR

PASCAL CLAVAZ

Les organisateurs de la première Artistika du 23 février prochain au Théâtre La Poste de Viège ont pris l'air du temps. Leur premier festival des arts du cirque et de la scène a provoqué l'annonce de plus de 100 artistes du monde entier. «Pratiquement tout ce qui a un rang et un nom, au sein des artistes internationaux et

couronnés, a voulu absolument remporter notre premier trophée», affirme Olivier Imboden, un organisateur émérite qui est également le porte-parole de l'Open Air Gampel depuis de nombreuses années.

L'animatrice de la soirée sera l'ancienne Miss Suisse Christa Rigozzi. Elle sera secondée par Karim Habli, animateur de l'un des plus importants shows de variétés d'Allemagne. Ces vastes contrées du Nord ne l'empêchent pas de goûter à la profondeur de nos vallées et peut-être à la plus profonde de toutes, celle de Saint-Nicolas où il habite. Karim Habli est également coorganisateur de l'Artistika 2013 de Viège.

Depuis «A Chorus Line»

Au sein du jury, on trouve des stars comme Yamil Borges, Aurelia Cats ou Cotton McAlloon. Et le public sera lui aussi appelé au vote.

Le jury ne se contentera pas de juger. En fin de soirée, il participera lui-même au spectacle. Car

Yamil Borges, tout d'abord, est devenue célèbre grâce au film «A Chorus Line» de Richard Attenborough avec Michael Douglas. Maintenant elle habite Berlin, où elle interprète les chansons d'Edith Piaf. Aurelia Cats est l'une des meilleurs trapézistes et contorsionnistes de notre temps. Elle a été la première artiste solo à se faire engager au Lido de Paris, où elle est devenue la «Catwoman» (Femme chatte). Avec ce numéro elle a remporté le Festival du Cirque de Demain à Paris. Et enfin, il y a Cotton MacAlloon le jongleur virtuose et comique. Il ne jongle pas seulement avec des bates et des balles, mais aussi avec les paroles. Dans son numéro, il mélange allégrement l'anglais et l'allemand en un savant sabir à travers des numéros en différentes cultures.

Deux autres artistes bien connus animeront cette soirée (il reste encore une centaine de billets libres): Gardi Hutter le clown et Peter Till avec son orchestre à air comprimé.

La première, mais pas la dernière

Et voici les six artistes, triés sur le volet par un jury de professionnels: les Fratelli Rossi sont des antipodistes qui ont repris le cirque familial. Duo Rose a joué pour la première fois son numéro de duettistes trapézistes d'amour à La Havane en 1959. Yury Tikhonovich vient de Sibérie, c'est un équilibriste sur les mains. Bionic Brothers sont Ukrainiens. Ils avaient une nombreuse concurrence sur ce type de numéro, mais leur perfection a vaincu.

Dmitriy Deyneko est un autre Ukrainien spécialiste du ballet acrobatique.

Enfin Geneviève Drolet tient à la perfection son équilibre dans le déséquilibre.

Il y aura trois prix, d'une valeur totale de 10 000 francs. «Cette édition sera la première d'une longue série dans le Haut-Valais», promet déjà Olivier Imboden (consulter: www.lapostevisp.ch). ●



Geneviève Drolet, une autre concurrente. DR